

Mesdames, Messieurs, chers Collègues,

Par la présente, je renouvelle ma candidature aux prochaines élections de l'ADARPEF comme membre du Conseil d'Administration.

L'anesthésie pédiatrique se situe au carrefour de multiples spécialités médicales et notre société savante, l'ADARPEF, se doit d'occuper ce créneau si spécifique. Elle a prouvé sa réactivité durant cette récente crise sanitaire en permettant aux acteurs de première ligne de se concerter de manière active et a ainsi pu offrir des réponses à certaines attentes de ses membres.

Notre congrès annuel prévu à Montpellier a été repoussé au mois de Novembre, le travail de fond a été perturbé. Tout doit être remis en selle. La présentation de lignes de conduite pour aider les spécialistes que nous sommes, mais aussi les confrères qui prennent en charge des patients pédiatriques de manière plus occasionnelle, est utile et doit être résolument poursuivie.

Membre depuis 3 ans du conseil d'administration, j'ai pu y découvrir et collaborer à une remarquable collégialité multicentrique. Le point d'orgue de ce mandat fut le congrès 2019 à Nantes dont la qualité scientifique et la convivialité ont été saluées unanimement. Il a été le reflet d'une équipe d'anesthésie pédiatrique nantaise dynamique et stimulante dont j'ai la chance de faire partie depuis plus de 20 ans.

Soyez assurés de la continuité de mon investissement,

Ariane De Windt

